

Bei den Kinder-Ferien-Wochen KÜlsheimer Vereine und Gruppen kamen am vergangenen Montag 10 Teilnehmer zum FC KÜlsheim bei „Spiel, Satz und Spaß! Lust auf Tennis!“.

Aufgrund der schlechten Witterung trafen sich die Jugendlichen samt Betreuern in der Sporthalle der ehemaligen Kaserne, um sich im Umgang mit dem mittelgroßen Filzball zu beweisen. Manche Jungen und Mädchen erlebten ihre ersten Eindrücke mit dem Tennisschläger, anderen wiederum sah man gleich an, dass sie bereits erste Erfahrungen mit den Schlagbewegungen vorweisen konnten. Die begeisterten und sehr eifrigen Kinder erhielten vom Betreuer team hilfreiche Anleitungen bei den doch recht schwierigen Bewegungsabläufen. Nicht jeder Schlag auf den Ball geriet zum Treffer, doch die Fertigkeiten nahmen im Laufe der drei Stunden stetig zu. Gespielt werden konnte auf einem kleinen Feld mit niedrigem Netz oder einer der erfahrenen Übungsleiter spielte Bälle genau zu. Erste Schlagfolgen entwickelten sich ebenso wie Koordination und das viel zitierte Ballgefühl zunahmen.

Der sportliche Nachmittag klang mit einem abschließenden Fußballspiel aus.

hpw